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Адрес OBIO LLC 
Izovat 
Promyslova,6 
Zhytomir 10025 
PoBox 10025

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
IZOVAT TM basalt thermal insulation is a range of the mineral wool products manufactured by «OBIO» LLC with the help of the modern high-tech
production line.

Basalt rock is used as the main raw material for production of non-combustible IZOVAT TM thermal insulation. Karbolit – urea resins, that doesn`t
contain free phenol, is used as the binder. The content of organic matter is 2 – 5% by weight.

IZOVAT TM basalt thermal insulation density ranges are : 30-225kg/m3, and thickness ranges are : 20-300mm. All IZOVAT TM products are certified.

IZOVAT TM products are designed for: 
• thermal insulation of the binding envelopes 
• soundproofing and acoustic absorption 
• building structures fireproofing 
• thermal insulation and acoustic absorption of engineering equipment(air ducts and pipelines) 
• sandwich- panels production

Company Profile of OBIO LLC

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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